

Artikel vom 15.07.2022

Ortsverband Krün

## Offene Aussprache und Ehrungen



v.l.n.r.: Bgm. Thomas Schwarzenberger, Ehrenvorsitzender Sepp Zahler, Gemeinderatsmitglied und Geehrter Bernhard Kröll, unser Abgeordneter Martin Bachhuber und Stephan Seestaller

Nach langer Pandemiezeit konnte Stephan Seestaller als Ortsvorsitzender der CSU Krün die Mitglieder endlich wieder zu einer geselligen Versammlung in Präsenzform begrüßen. Er blickte zurück auf einige letztlich gelungene Versuche, mit Online-Veranstaltungen im Kontakt zu bleiben, und an die vielen Haustürgespräche, zu denen der Ortsvorstand Mitglieder aus Anlass von Geburtstagen oder Mitgliedsjubiläen aufgesucht hatte. Doch nicht zu ersetzen ist einfach das direkte Gespräch in der Versammlung.

In diesem Sinne berichtete Bürgermeister Thomas Schwarzenberger vor 19 anwesenden Mitgliedern ausführlich zu den Themen der Gemeinde- und Landkreispolitik. Martin Bachhuber berichtete aus dem Landtag und aus seinem Stimmkreis und sparte die aktuellen Unsicherheiten der großen Politik nicht aus.



Für 50 Jahre Mitgliedschaft in der CSU wurde geehrt der Ehrenvorsitzende und Altbürgermeister Sepp Zahler, für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde geehrt Bernhard Kröll.

Zu Delegierten für die Versammlung im Stimmkreis zur Vorbereitung der Landtags- und Bezirkstagswahlen 2023 wurden in geheimer Abstimmung gewählt: Thomas Albrecht, Stephan Seestaller und Thomas Schwarzenberger.